

Santiago, Miércoles 20 de Julio de 2011

Profesora Magdalena Pardo  
Coordinadora de Vº nivel.  
Escuela de Terapia Ocupacional.  
Universidad de Chile.  
Presente

Estimada Profesora Magdalena:

Junto con saludarla, le escribimos para explicitar la postura que como quinto año hemos definido en la asamblea realizada durante la tarde del presente.

La asamblea de carácter resolutive, convocó a 31 estudiantes, y luego de una instancia de diálogo, debate y reflexión, se realizó la votación que arrojó los siguientes resultados:

- Se mantiene el Paro con una votación de 21 personas a favor, 8 en contra, y solo dos abstenciones.
- Se define un paro estipulado por dos semanas con una votación de 17 personas a favor, y 6 personas votando paro indefinido y 8 abstenciones, entendiendo por "paro" a la postergación del inicio del 3er período de prácticas.

En consecuencia se extiende el presente documento para informar la postura de quinto año, definida en una instancia democrática, destacando que los estudiantes que por diversos motivos no pudieron participar de esta instancia de negociación y acuerdo colectivo, se encuentran dispuestos a acatar las resoluciones surgidas por mayoría .

Si bien estamos cursando nuestro último año de formación correspondiente a la práctica profesional, las problemáticas expuestas por los diversos actores sociales nos han impactado desde los inicios de nuestra educación y consideramos importante seguir participando de dichos cambios y no permanecer al margen de lo que se intenta reformar, ya que creemos ser un aporte válido y con herramientas significativas para trabajar en pro del objetivo por el que lucha toda nuestra universidad.

Hasta la fecha, hemos sido parte de las distintas manifestaciones y expresiones creativas que buscan difundir, convocar y aunar fuerzas para seguir luchando por nuestra educación. Hemos participado de asambleas triestamentales a nivel de escuela, facultad y también a nivel de universidad, hemos acudido a las marchas y paros nacionales, confeccionado lienzos, símbolos, entre otras. Tenemos una serie de proyectos gestionándose para que nuestra presencia como curso se haga sentir, por lo mismo apelamos a estas dos semanas de paro para continuar el trabajo en pro del movimiento para seguir siendo un aporte real y efectivo a las movilizaciones.

Consideramos importante destacar también que la decisión de "parar" no sólo abarca a la problemática nacional, sino también a la posibilidad de generar cambios educacionales a nivel local, en nuestra carrera y nuestra escuela, orientados a mejorar la calidad de nuestros procesos de formación, trabajando específicamente en pro de nuestras prácticas y la calidad de las mismas por nuestra formación y la de nuestros compañeros de escuela.

Sin otro particular, y esperando que prontamente el país haga historia, se despiden atentamente

Estudiantes de 5º año  
Terapia Ocupacional  
Universidad de Chile